

Bubendorf, 5. Oktober 2022

Bachem baut Präsenz in der Nordwestschweiz aus. Neuer Produktionsstandort im Sisslerfeld geplant.

- Im Sisslerfeld in der Gemeinde Eiken (Kanton Aargau) soll der dritte Bachem Standort in der Schweiz entstehen, nach Bubendorf (Kanton Basel-Land) und Vionnaz (Kanton Wallis).
- Das erworbene Areal bietet Raum für weitere Ausbauschritte zur Erhöhung der Produktionskapazität der Bachem Gruppe und damit zur Schaffung von insgesamt bis zu 3.000 neuen Arbeitsplätzen.
- Bis zum Jahr 2030 sind für den neuen Standort in einem ersten Schritt Investitionen in Höhe von CHF 750 Mio. und die Schaffung von mehr als 500 neuen Arbeitsplätzen geplant.
- Der Ausbau am Standort Bubendorf schreitet nach Plan voran mit einem Gesamtinvestitionsvolumen von rund CHF 550 Mio. und rund 800 neuen Arbeitsplätzen in den nächsten drei Jahren.

Die Bachem Gruppe (SIX: BANB) gab heute bekannt, dass sie mit der Firma DSM den schrittweisen Erwerb eines unbebauten Areals im Sisslerfeld (Gemeinde Eiken, Kanton Aargau) vereinbart hat. Der Kauf der ersten Parzelle ist abgeschlossen, die weiteren folgen über die kommenden Jahre. Über den Kaufpreis haben die Unternehmen Stillschweigen vereinbart.

Der zusätzliche Standort wird nach Bubendorf (Kanton Basel-Land) und Vionnaz (Kanton Wallis) der zweite Standort in der Nordwestschweiz und der dritte Standort in der Schweiz sein. Der neue Standort soll bis Ende des Jahrzehnts mit einem ersten Produktionsgebäude für Peptide und Oligonukleotide in Betrieb gehen. Peptide und Oligonukleotide sind komplexe Moleküle, die als medizinische Wirkstoffe zunehmend Anwendung in der Behandlung unterschiedlichster Krankheiten wie Diabetes oder Krebs finden.

Bis zum Jahr 2030 sind in einem ersten Schritt Investitionen in Höhe von CHF 750 Mio. und die Schaffung von mehr als 500 neuen Arbeitsplätzen geplant. Das Gesamtareal bietet mit einer Fläche von bis zu 155.000 m² Raum für einen weiteren Ausbau der Produktionskapazität der Bachem Gruppe und zur Schaffung von insgesamt bis zu 3.000 neuen Arbeitsplätzen. Details zum weiteren Vorgehen und zum erwarteten Baubeginn werden nach Abschluss der Planungsphase ab 2024 kommuniziert.

Derzeit schreitet der Ausbau an den anderen Bachem Standorten, insbesondere in Bubendorf, planmässig voran. In Bubendorf entsteht derzeit die bislang grösste Produktionsanlage des Unternehmens für die Herstellung grosser Mengen an Peptiden und Oligonukleotiden (Gebäude «K» – TIDES FABrication Plant). Diese Anlage soll 2024 in Betrieb gehen. Das Gesamtvolumen der Investitionen in Bubendorf in den kommenden drei Jahren beträgt rund CHF 550 Mio. und wird voraussichtlich zu einer Erhöhung der Belegschaft am Standort um 800 Mitarbeitende auf dann über 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter führen. Bachem investiert zurzeit auch in den Ausbau der Kapazitäten in ihrem globalen Produktionsnetzwerk an den Standorten Vionnaz (Schweiz), Torrance (USA), Vista (USA) und St. Helens (UK).

Thomas Meier, CEO von Bachem: «Der neue Standort wird unsere Produktionskapazität noch einmal signifikant vergrössern. Er unterstreicht neben den laufenden Investitionen in Bubendorf unsere starke Präsenz in der Nordwestschweiz. Wir schätzen die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Gemeinden und den kantonalen Behörden. Allein in der Region hat sich unsere Belegschaft in den vergangenen fünf Jahren fast verdoppelt. Im Team Bachem arbeiten hier rund 1.200 Kolleginnen und Kollegen.»

Eros Carletti, President DSM Switzerland, ergänzt: «Mit Bachem haben wir einen neuen Nachbarn gefunden, der wie wir langfristig plant und an der Entwicklung des Sisslerfelds zu einem attraktiven Biosciences-Cluster interessiert ist. Wir freuen uns auf eine weiterhin enge Zusammenarbeit mit dem Kanton, der Gemeinde und Bachem.»

Die Wahl des Sisslerfelds als zukünftig neuem Standort folgte einem mehrstufigen Auswahlprozess. Die Entscheidung für einen Standort innerhalb der Nordwestschweiz war für Bachem aufgrund der starken Standortbedingungen der Region (unter anderem Fachkräfte, Netzwerk an Zulieferern, sowie eine hohe Dichte an Pharma- und Chemieunternehmen) bereits früh gefallen. Das konkrete Objekt im Sisslerfeld wurde schliesslich vor allem aufgrund eines nochmals erhöhten Flächenbedarfs ausgewählt. Bachem dankt allen beteiligten Akteurinnen und Akteuren, mit denen das Unternehmen im Austausch zur Standortsuche stand, für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Über Bachem

Bachem ist ein führendes, innovationsgetriebenes Unternehmen, das sich auf die Entwicklung und Herstellung von Peptiden und Oligonukleotiden spezialisiert hat. Mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot bietet Bachem pharmazeutischen und biotechnologischen Unternehmen weltweit Produkte für Forschung, klinische Entwicklung und kommerzielle Anwendung. Mit Hauptsitz in der Schweiz sowie Standorten in Europa, den USA und Asien ist Bachem international tätig und verfügt über mehr als 50 Jahre Erfahrung und eine branchenweit einzigartige Fachkompetenz. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert. Weitere Informationen unter: www.bachem.com.

Über DSM

DSM ist ein globales, purpose-led Unternehmen, das in den Bereichen Ernährung, Gesundheit & Biowissenschaften tätig ist und seine wissenschaftlichen Erkenntnisse einsetzt, um die Gesundheit von Mensch, Tier und Planet zu verbessern. DSM hat es sich zum Ziel gesetzt, ein besseres Leben für alle zu schaffen. Mit seinen Produkten und Lösungen begegnet DSM einigen der grössten Herausforderungen der Welt und schafft gleichzeitig einen wirtschaftlichen, ökologischen und gesellschaftlichen Wert für alle seine Interessenvertreter – Kunden, Mitarbeiter, Aktionäre und die Gesellschaft als Ganzes. Das Unternehmen wurde 1902 gegründet und ist an der Euronext Amsterdam gelistet. DSM erwirtschaftet zusammen mit seinen verbundenen Unternehmen und den weltweit rund 23.000 Mitarbeitern einen jährlichen Nettoumsatz in Höhe von etwa 10 Mrd. Euro. Weitere Informationen finden Sie auf www.dsm.com

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Bachem Holding AG

Dr. Daniel Grotzky

Head Group Communications

Tel.: +41 58 595 2021

Medienschaffende: media@bachem.com

Investoren: ir@bachem.com

DSM Schweiz

Patrick Weiss

Media Relations Lead DACH

Tel.: +41 79 587 36 31

dsm-switzerland.communications@dsm.com